
 

 SPECIAL ECOLE D’ARBITRAGE 
 

Sylvie FAUBLADIER  nous invite à découvrir l’école des 

jeunes arbitres au sein de la section basket de l’ASPTT. 

Le journal ouvre l’année  avec un reportage exclusif sur 

cette passionnée du basket. ,des jeunes et de l’arbitrage.  

Enquête avec notre envoyé spécial ... 

    

 

LE JOURNAL DES  JEUNES BASKETTEURS de U7 à U77 ANS 

N° 5 

Le journal : « Quelle est l’histoire  de cette école de jeunes arbitres ? » 

Sylvie : «  Cette formation de jeunes arbitres existe depuis plusieurs années au sein du club, mais n’avait pas cette notion d’école.  

Suite à la demande de nombreux  enfants  de l’école de basket, qui nous réclamaient des explications sur certaines décisions  pri-
ses lors de leur match, nous avons couplé les stages de l’école de basket et ceux de l’école d’arbitrage. 

Quelques  notions sont inculquées aux enfants lors de ces stages, pour ceux qui le désirent , ainsi  après les ateliers du matin ils 
arbitrent les matchs de l’après midi. » 

Le journal :  « A quel âge peut-on rentrer à l’école d’arbitrage ? » 

Sylvie : » En changeant de catégorie U11 pour U13 certains d’entre eux intègrent l’école d’arbitrage . Très motivés. Leur présence 
assidue aux séances de formation théorique nous le prouve 1 samedi sur 2. » 

Le journal :  « Et pour la pratique ? » 

 

Sylvie :  « Tous les week-end, ceux qui sont disponibles  peuvent arbitrer les matchs des plus petits. La dynamique du groupe de 
début de saison a fait boule de neige nous sommes cette année 2015—2016  arrivés à plus de 20 jeunes arbitres. » 

 



    

 

N° 5 bis 

Merci à eux !.  

Une fois formés les jeunes arbitres 

sont désignés par Sylvie pour diriger 

les rencontres . Sans cette logistique 

le bon déroulement des compétitions 

ne pourrait se faire. 

Merci à Sylvie 

qui assure un rôle essentiel au sein 

de la section basket 

 

ECOLE D’ARBITRAGE 

contact 

Sylvie FAUBLADIER 

06 79 18 61 78 

Sylvie.faubladier@orange.fr 

 

 

Quelques impressions 

Zoé : « Au début c’est difficile , 

mais l’entraide  rend les choses 

plus faciles. » 

Matisse:  « Arbitrer c’est com-

prendre la difficulté de diriger le 

jeu,» 

« Arrêter de râler, de contester 

les décisions arbitrales » confir-

ment Sibein, Léo et thomas 


